

Resolución sobre el fortalecimiento de los partidos políticos como piedra angular de la democracia

La IDC - CDI expresa su profunda preocupación por el visible incremento de acciones coordinadas de poderes políticos populistas, diseñadas con el objetivo de desacreditar la imagen de los partidos políticos como actores esenciales para el funcionamiento de la democracia. Sin embargo, preocupa que, a través de alianzas internacionales y de la manipulación de la información -prensa, redes sociales, y otras formas de comunicación digital-, actores y movimientos populistas busquen cada vez más, y de forma deliberada, desestabilizar a gobiernos democráticos, poniendo en riesgo los derechos y la seguridad de nuestros ciudadanos. Condenamos las campañas rusas de noticias falsas y propaganda.

Destacamos y condenamos especialmente las políticas coordinadas de la izquierda y derecha en todo el mundo destinadas a promover, a través de la desestabilización de las estructuras democráticas y del Estado de Derecho en diversos países.

Consideramos que todos los Estados y actores democráticos deben luchar contra esta narrativa, garantizando la libertad, la educación, la formación y la información veraz de nuestros ciudadanos, y reiteramos el rol esencial de los partidos políticos como sistema democrático de representación de los intereses políticos, económicos y sociales de nuestros ciudadanos.

Desde la IDC-CDI apoyamos la promoción de políticas de acercamiento entre ciudadanos, las instituciones democráticas y los que toman decisiones políticas, de manera a reducir la preocupante brecha existente entre los votantes y los cargos electos, e instamos a los partidos miembros de la IDC a invertir en la implementación de programas de formación política que permitan informar a los ciudadanos sobre la función esencial de los partidos políticos para el desarrollo de sociedades más democráticas, menos desiguales y más pacíficas.